

令和2年2月12日

新型コロナウイルスについて

学生・教職員の皆さんへ

健康管理センター長

新聞やテレビ等で報道されているように、新型コロナウイルス関連肺炎が中国で発生し、現在も感染の拡大が続いています。世界保健機関（WHO）の緊急委員会は、1月31日未明中国・武漢市における新型コロナウイルス関連肺炎の発生状況が「国際的に懸念される公衆衛生上の緊急事態」に該当すると発表しました。また、外務省より中国湖北省（レベル3「渡航はやめて下さい。・渡航中止勧告」）以外の地域についても、レベル2「不要不急の渡航はやめて下さい。」に引き上げられたところです。

新型コロナウイルスの感染を防ぐためには、「こまめな手洗い」「咳エチケット」といった基本的な予防対策が有効です。

学生・教職員の皆さんには、関連地域の渡航中止及び関係機関のホームページを参考にして正しい情報を入手し、必要以上に混乱することなく適切な判断・行動をとるようにして下さい。

○参考（関係機関ホームページ）

- ・ [外務省海外安全ホームページ](#)
- ・ [厚生労働省ホームページ](#)
- ・ [内閣官房ホームページ](#)
- ・ [国立感染症研究所ホームページ](#)